

22.02.2018 19:07 Uhr - 1. Bundesliga - Hin- und Rückrunde - red

#7nach7: Der Rückblick auf den heutigen Handball-Tag

Was ist heute in der Handball-Welt passiert? Nachrichten, Interviews und Spielberichte füllen jeden Tag die Timeline von handball-world, doch bei der Menge an Meldungen ist es manchmal schwierig, den Überblick zu behalten. Im Tagesrückblick #7nach7 werden kompakt sieben News vorgestellt, die an diesem Tag für Aufmerksamkeit gesorgt haben. Neben der Startseite bietet handball-world zudem unter "Schlagzeilen" auch eine chronologisch sortierte Übersicht über alle News des Tages an sowie über die Navigation Übersichtsseiten zu zahlreichen nationalen und internationalen Ligen und Wettbewerben.

(1) Hintergrund - Der Trainer: DHB sieht 'ehrliche Selbstreflexion'

Am Montag entschied das Präsidium des Deutschen Handballbundes nach einer ausführlichen Analyse der Europameisterschaft die Zusammenarbeit mit Christian Prokop fortzusetzen. In einem ersten Hintergrund hatte handball-world gestern unter der Überschrift 'Die Prophezeiung, die sich nicht selbst erfüllte' auf die Entscheidung geblickt, heute steht der Coach selbst im Fokus. 'Da hat es glaube ich eine bedeutende Entwicklung beim Trainer selbst gegeben, was uns alle dazu veranlasst hat, ihm zu glauben, dass er diesen Weg dann mit der Mannschaft auch erfolgreich weitergehen kann', hatte Präsident Andreas Michelmann die Entscheidungsfindung auch mit einer 'ehrlichen Selbstreflexion' bei Prokop begründet.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(2) Baustellen und strukturelle Probleme: Eisenach-Präsident Shpetim Alaj redet Klartext

Am 2. Februar wählte die Mitgliederversammlung des ThSV Eisenach .V. einen neuen ehrenamtlichen Vereinsvorstand, mit neuen und alten Köpfen. Shpetim Alaj und Peter Krauß, zwei ortsansässige Unternehmer, stehen als Präsident und Vizepräsident an der Spitze. Shpetim Alaj, dem ThSV Eisenach seit 25 Jahren verbunden und zwischenzeitlich auch schon einmal im Vorstand, sprach im Interview über die jetzige Lage.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(3) Hubinger bleibt beim Thüringer HC

Der Thüringer HC hat offiziell bekanntgegeben, dass Anne Hubinger bis zum Sommer 2019 weiter für den deutschen Spitzenverein auflaufen wird. Nach einem sehr guten Start in die Saison kam die schwere Verletzung - jetzt schaut Anne Hubinger nach vorn und macht im Reha-Prozess gute Fortschritte.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(4) HiF: Interessante Duelle in der Champions League und im EHF-Pokal

In den kommenden Tagen stehen in der Champions League einige besondere Partien bevor. So messen sich Flensburg und Veszprem, Kiel und Kielce. Bei den Frauen kommt es zum deutschen Duell zwischen der SG BBM Bietigheim und dem Thüringer HC. Im EHF-Pokal geht das Programm live bei Sportdeutschland.TV weiter, wobei die Partien der Füchse Berlin bei Redaktionsschluss am Mittwoch noch nicht im Plan erschienen sind. Über aktuelle Entwicklungen und das hoffentlich ausführliche Sonntagsprogramm der Öffentlich-Rechtlichen berichten wir wie üblich auf unserer Facebook-Seite 'Handball im Fernsehen'.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(5) Ehemaliger Bundesliga-Coach übernimmt den Trainerposten bei Handball Tirol

Handball Tirol konnte Frank Bergemann für den restlichen Saisonverlauf als Cheftrainer gewinnen. Der bundesligaerprobte Deutsche wird am Freitag in Tirol erwartet und wird am Abend gleich die erste Trainingseinheit mit Kapitän Alexander Wanitschek, Thomas Kandolf und Co. leiten. Am 2. März wird der 61-Jährige dann gegen die HSG Graz zum ersten Mal an der Seitenlinie der Tiroler stehen. Interimscoach Sebastia Salvat nimmt wieder seine gewohnte Position als Co-Trainer ein.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(6) WM 2019: Verkaufsstart der Tagestickets ab März

Nur noch etwas mehr als 300 Tage - dann stehen Deutschland und Dänemark im Zeichen der Weltmeisterschaft 2019. Nach einer erfolgreichen ersten Verkaufsphase mit sogenannten Venue Packages werden ab dem kommenden Donnerstag, 1. März, 10 Uhr, über die offizielle Website www.handball19.com die ersten Tagestickets für das erste Highlight des kommenden Sportjahres erhältlich sein.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(7) HSG Wetzlar holt Talent Torben Waldgenbach zurück an die Lahn

Die HSG Wetzlar verstärkt zur kommenden Saison ihren erweiterten Bundesliga-Kader und holt Torben Waldgenbach zurück an die Lahn. Der 19-Jährige, der bereits in der Jugend für die Grün-Weißen spielte und in der letzten Saison mit der U19 Deutscher A-Jugend-Meister wurde, kommt vom Drittligisten TV Hochdorf und erhält einen Zwei-Jahres-Vertrag.

[» Zum kompletten Artikel](#)

[» Alle News des Tages in den 'Schlagzeilen'](#)

Die nächsten Spiele, aktuelle Ergebnisse und Tabellen

- [» 1. Bundesliga der Männer in der Übersicht](#)
- [» Champions League der Männer in der Übersicht](#)
- [» EHF-Pokal der Männer in der Übersicht](#)
- [» 2. Liga der Männer in der Übersicht](#)
- [» 1. Liga der Frauen in der Übersicht](#)
- [» 2. Liga der Frauen in der Übersicht](#)
- [» 3. Ligen der Männer in der Übersicht](#)
- [» 3. Ligen der Frauen in der Übersicht](#)
- [» Jugendbundesliga in der Übersicht](#)

Frage des Tages:

Ergebnis der gestrigen Frage des Tages:
55 Prozent finden die ausführliche EM-Analyse des DHB richtig
45 Prozent hätten sich eine schnellere Entscheidung gewünscht.

Social Media Beitrag des Tages